Sujet: [INTERNET] pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr

**De :** Catherine Leininger

Date: 08/11/2023 21:27

Pour: "pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr" pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr>

## Monsieur le Préfet.

J'utilise les réseaux routiers comme beaucoup. Avant de savoir qu'une usine d'enrobé décide de s'installer sur Epuisay, je ne m'étais jamais posé la question sur la dangerosité d'une telle implantation.

Or, il ne faut pas effectuer de longues recherches pour réaliser que ces usines rejettent des substances toxiques qui se retrouveront sur les sols, qui nuiront indéniablement à la faune et la flore, qui causeront des maladies graves.

Je ne peux pas imaginer que l'on puisse encore aujourd'hui, sacrifier la qualité de vie de certains pour l'intérêt d'un grand nombre.

Ne serait-il pas préférable à minima, de stopper l'installation de ce genre d'industries et de favoriser la recherche ? Car des alternatives sont possibles.

Je ne vis ni à Epuisay, ni dans les environs. J'essaie à mon niveau d'être une citoyenne responsable. Je ne doute pas qu'il en est de même pour vous.

J'ai grand espoir que vous souhaitiez offrir à chaque habitant du Loir et Cher un avenir tourné vers l'innovation et le développement durable.

Ce projet est tout le contraire et j'y suis bien évidemment opposée.

Respectueusement.

Catherine Leininger